

Steckbrief

Moin,

mein Name ist Stefan Ristau und ich bin 32 Jahre alt. Ich lebe in Kiel, zusammen mit meiner Frau und unserer kleinen Tochter.

Derzeit studiere ich an der FH-Kiel im Fachbereich Soziale Arbeit. Zuvor habe ich eine Ausbildung zum Erzieher und CVJM Sekretär am CVJM-Kolleg in Kassel absolviert. In meiner Freizeit fahre ich gerne mit meiner Familie und meinem Hund, übers Wochenende, in unserm Bus „Bolle“, zum Campen.

Seit November 2018 arbeite ich in der offenen Kinder und Jugendarbeit in Jevenstedt. Ihr könnt mich zu verschiedenen Öffnungszeiten im Kirchenbüro treffen und bei einer Partie Billard oder Tischkicker kennenlernen. Ich bin ein Fan von digitalen Geräten und freue mich mit euch gemeinsam, immer wieder Neues auszuprobieren. Vielleicht drucken wir zusammen etwas mit einem 3D Drucker, oder begeben uns in die virtuelle Realität mit einer VR-Brille, wenn ihr Lust habt. Vielleicht möchtet ihr aber auch einfach nur auf ein Glas Cola vorbeikommen und eine Runde schnacken.



Ich freue mich auf euch!